



POP / PFOA Konformitätserklärung

Gesetzliche Anforderungen

Die folgenden Verordnungen und Richtlinien über die persistenten organischen Schadstoffe wurden in der Beurteilung der Bestätigung berücksichtigt, insbesondere der Anhang I, der auch als POPVerordnung (persistent organic pollutants) genannt wird:

- Die Verordnung 850/2004/EG des Europäischen Parlaments und des Rates vom 29. April 2004 über persistente organische Schadstoffe und zur Änderung der Richtlinie 79/117/EWG
- Die Verordnung 2015/2030/EU des Europäischen Rates vom 13. November 2015 und zur Änderung der Verordnung 850/2004/EG
- Die Verordnung 2020/784 der Kommission vom 8. April 2020 zur Änderung des Anhangs I der Verordnung (EU) 2019/1021 des Europäischen Parlaments und des Rates

Die Bestimmungen sind ein Beitrag zum Schutz der menschlichen Gesundheit und der Umwelt einschließlich der umweltgerechten Verwertung und Beseitigung der Erzeugnisse oder Produkte, in denen persistente organische Schadstoffe (organische Verbindungen) enthalten sind. Die organischen Verbindungen sind toxisch und für die Umwelt äußerst schlecht abbaubar. In den Bestimmungen gibt es für einige organische Verbindungen Verbote und Beschränkungen in der Herstellung und Verwendung von Handelsprodukten (Pestiziden und/oder Industriechemikalien).



SEITE 2/2

05.07.2023

POP / PFOA Konformitätserklärung

Bestätigung

EKD Systems GmbH bestätigt hiermit,

- dass alle von EKD Systems angebotenen Erzeugnisse und Zubereitungen im Sinne der POPVerordnung überprüft und keine der Stoffe im Anhang I enthalten sind.
- dass keine der aufgelisteten Stoffe gemäß Anhang I in unseren Herstellprozessen verwendet werden.
- dass mögliche neue Stoffe und Erzeugnisse vor dem Einsatz überprüft werden, ob Verbote oder Beschränkungen gemäß Anhang I bestehen. EKD Systems kann somit ausschließen, dass Stoffe und Erzeugnisse gemäß Anhang I eingesetzt und verarbeitet wurden.

Die für EKD Systems zuständige Kontaktperson ist:

Dr.-Ing. Markus Uebbing
Tel.: +49 211 24904-52
e-mail: markus.uebbing@ekd-systems.de



Thomas Ameis
Technischer Leiter



POP / PFOA Compliance Declaration

Legal requirements

The following regulations have been considered in the assessment of the confirmation, specifically Annex I, also known as the POP Regulation (persistent organic pollutants):

- Regulation (EC) No. 850/2004 of the European Parliament and of the Council of 29 April 2004 on persistent organic pollutants and amending Directive 79/117/EEC.
- Regulation (EU) 2015/2030 of the European Council of 13 November 2015, amending Regulation (EC) No. 850/2004.
- Commission Regulation (EU) 2020/784 of 8 April 2020, amending Annex I of Regulation (EU) 2019/1021 of the European Parliament and of the Council.

These regulations contribute to the protection of human health and the environment, including the environmentally sound management and disposal of products or substances containing persistent organic pollutants (organic compounds). These organic compounds are toxic and highly resistant to environmental degradation. The regulations impose prohibitions and restrictions on the manufacturing and use of commercial products (such as pesticides and/or industrial chemicals) containing certain organic compounds.



POP / PFOA Compliance Declaration

Confirmation

EKD Systems GmbH hereby confirms that:

- All products and preparations offered by EKD Systems have been reviewed in accordance with the POP Regulation, and none of the substances listed in Annex I are present.
- None of the substances listed in Annex I are used in our manufacturing processes.
- Any potential new substances and products are reviewed prior to their use to ensure compliance with prohibitions or restrictions outlined in Annex I. EKD Systems can therefore confirm that substances and products listed in Annex I have not been employed or processed.

The contact person for EKD Systems is:

Dr.-Ing. Markus Uebbing

Tel.: +49 211 24904-52

e-mail: markus.uebbing@ekd-systems.de



Thomas Ameis
Technischer Leiter